



MaríaAyuda



Santiago, 22 de mayo de 2023

Señor
Hernán Calderón Ruiz
Presidente
CONADECUS
Presente

Estimado señor Calderón:

En respuesta a su consulta sobre el acuerdo compensatorio, quiero agradecer la oportunidad de informarles el destino de los recursos recibidos y hacerlos parte de nuestros desafíos. Desde el año 2018, en María Ayuda comenzamos con un plan estratégico a 10 años, que apunta a mejorar nuestros resultados y seguir contribuyendo al bienestar presente y futuro de la infancia vulnerada.

Los años 2019 y 2020, trabajamos con un equipo profesional multidisciplinario para hacer un diagnóstico actualizado de la realidad de la infancia vulnerada derivada a residencia y así, desde el conocimiento profundo de esas experiencias de vida, poder diseñar un modelo de gestión de la intervención que nos ayude a transformar las trayectorias de vida, en forma sostenible, de los niños, niñas y adolescentes que acogemos en nuestras residencias.

De ese trabajo, nació Casa Alma. Proyecto piloto de una infraestructura terapéutica que acoge este nuevo modelo de gestión de la intervención informado en trauma complejo y con foco en la calidad y mejora continua. Es un piloto que evoluciona del cuidado proteccional al cuidado terapéutico, pero que requiere de mayores recursos no sólo en su infraestructura, sino también en su operación dada la especialización necesaria en los equipos de trabajo.

Si para la operación normal de María Ayuda el 50% del gasto debemos levantarlo con aportes privados, en el modelo de Casa Alma, los recursos privados necesarios se elevan por sobre el 60%. Estamos trabajando en una estrategia que asegure el financiamiento a largo plazo, pero los fondos asignados a través de CONADECUS por parte de Agrosuper, nos permiten financiar parte importante de la operación de María Ayuda y liberar fondos para abordar la investigación y puesta en marcha del piloto.



María Ayuda



Agradecemos enormemente el haber mediado en este caso y decidido beneficiar a los niños y niñas que acogemos en las 11 residencias de María Ayuda entre Iquique y Temuco y esperamos seguir siendo considerados para este tipo de acuerdos que colaboran con los más vulnerados. Este piloto, Casa Alma, es un piloto para Chile, que se hace realidad, además, el año en que nuestra Institución cumple 40 años trabajando para y por la infancia. Los resultados obtenidos en este proyecto, serán un impulso que refuerce el compromiso de todos quienes trabajamos con infancia vulnerada y un paso más, en el que ustedes ocupan un lugar protagónico, en lograr el sueño de erradicar el maltrato infantil en Chile.

Agradecido de sus gestiones y disponible para cualquier información adicional respecto a María Ayuda y su plan estratégico, le saluda atentamente,



Ignacio Concha González
Director Ejecutivo
María Ayuda Corporación